

DEPARTAMENTO
DE ANUNCIOS
Tel. 962

NÚMERO 10,302

Registrado en la Administración de Correos como
Artículo de 2a. clase el día 2 de Febrero de 1918

EL PORVENIR
EL PERIODICO DE LA FRONTERA

MADERAS
BONITAS Madera de Encino
Apurado "EL PORVENIR"
Biblioteca Nacional, Monterrey, N. L.
Méjico, PUEBLA, GUANAJUATO, Méjico,
PUEBLA, TOLUCA, OAXACA, MEXICO,
MEXICO, COAHUILA,
MEXICO, MONTERREY, N. L.
Tecos
NY, S. A.

VALE 5 CENTS. EN MONTERREY

MEJORAMIENTO
ECONOMICO EN
LA REPUBLICA

OSCIENTOS MIL
PESOS PIERDE LA
EMPRESA DE LOS
FERROCARRILES
causa del último aten-
tado registrado el do-
mingo en la noche

QUITO UN PERTO
so fue suficiente para
que se produjera el
descarrilamiento

ACTO DE SABOTAJE

Un trabajador que fue
despedido de la ne-
gociación

ESTADOS UNIDOS DEL PORVENIR.
MEXICO, Abril 12.—No ob-
rige que en los pizarrones de la
ciudad se anuncia que el
tren trae el pasaje del con-
sulado a bordo al sur de Esta-
dos Unidos, en el Estado de
Colima, llegará a las ve-
nas horas, no hizo su arribo si-
endo los dos de la madrugada
a fin.

Este viernes llego al
piso José Santos Alonso, ac-
tual presidente de la Comisión
de la Comisión del Congreso de la
República.

Los oficios ferrocarrilleros
informan que las investigaciones que se han
realizado con motivo del desca-
rrilamiento del tren de Laredo ce-
rando que el accidente fue
completamente intencional al
ver la explosión de un per-
sonal en el servicio, o en el es-
pacio entre los estaciona-
mentos de los ferrocarriles.

Los metereólogos predicen que
el este hasta el Atlántico ha
un descenso de finísimo polvo
el cual continúa todavía.

Los meteorólogos predicen que
la lluvia de ceniza se le-
minará hoy.

Associated Press

Buenos Aires, Abril 12.—Los
cierres se han desprendido en la
República de Chile, después de
una terrible lluvia de cenizas
que cubrió Anconceta con la
violencia erupción de los volcanes
andinos, pero en las nubes y ma-
ñana, no hizo su arribo si-
endo los dos de la madrugada
a fin.

Este viernes llegó al
piso José Santos Alonso, ac-
tual presidente de la Comisión
del Congreso de la
República.

x x x

ESTADOS UNIDOS DEL PORVENIR.
SANTIAGO DE CHILE, Abril 12.—Las
comunicaciones telefónicas con las posiciones situadas
en la zona de los ocho volcanes
que entraron en erupción ayer
dicen que la vida se ha normalizado
tras el enorme incendio su-
rido.

Associated Press

LA BELLA EXPOSICION
DE PINTURAS EN LA

CAMADA COMERCIO

En ediciones pasadas nos refe-
rimos a la afición que la gente
de Monterrey ha manifestado por
los acontecimientos culturales.

Recientemente se puso de este
manifesto a propósito de la ex-
posición de Pinturas que abrió en

los salones de la Cámara de
Comercio, el pintor español Salva-
do Tarazona, quien en un viaje
de paso que hizo a esta ciudad,
ejecutó en menos de ocho días

una veintena de cuadros herméticos
que merecen la admisión y el interés de los gíntiles de tu.

"Una Carta", "Sta. Catalina",
"Las Mitras", "Lucía", "El
Obispado" (Puesta de sol) "Magdalena", "Visita del Mira-
dor", etc., son otros tantos mu-
chos que despiertan la emoción del
gustador de este género de mani-
festaciones artísticas, y en donde
las combinaciones del color, la
realidad de la sensación óptica,
sus perspectivas y el efecto en
los ojos dan la nota técnica y de
cualidad del autor.

Un poco a la Sorolla, los cui-
dos de Tarazona son de una ale-
gra y de una vivacidad y gorosa
y juvenil. No hay tonos sombríos,
porque hasta a través del gris,
Tarazona es jovial y claro. De
modo recientemente se ha expuesto
lo de Tarazona es algo inteligen-
te y novedoso que merece que el
ojo educado de los intelectores
se detenga y lo guste.

Monterrey debe desfilar por los
corredores del segundo piso de la
Cámara de Comercio, para disfilar
de este desfile de los intendentes
del público español D. Salvador
Tarazona.

Associated Press

Ciudad del VATICANO, Abril 12.—El
Pontífice Pío XI acaba de otorgar
indulgencias especiales a quie-
nes eleven oraciones a la Virgen
de Guadalupe, en cualesquier tem-
plo del mundo.

Sobre breves nos legó la inspiración
del pintor español D. Salvador
Tarazona.

Presidente de la Su-
prema corte cubana

HABANA, Abril 12.—El Mi-
nistro de Gobernación José Cle-
mente Vivero fue nombrado Pre-
sidente de la Suprema Corte de
Justicia, sustituyendo hoy la cartera
que desapareció recibiendo el
cargo de Justicia Octavio Aver-
a, quien tendrá a su cargo

esta cartera.

CONSOLIDACION
DEL PLAN CALLES

POLITICA ECONOMICA DIRIGIDA CON AMPLIA
VISION Y CON CONOCIMIENTO DE CAUSA

LAS REFORMAS A LA LEY CONS-
STITUTIVA DEL BANCO DE MEXICO

Las declaraciones del Ing. Pa-
ni produjeron favorable ami-
biente que se ha traducido
en hechos tangibles

MEXICO, Abril 12.—El Presidente del Comité de la
Campaña Nacionalista Gral. Rafael Melgar eligió las atri-
buidas medidas que ha venido dictando la Secretaría de Hacienda
para consolidar el Plan Calles, abrigando la convicción
el Gral. Melgar de que nuestro país se encuentra en
una ruta de política económica dirigida con amplia visión y
con perfecto conocimiento de causa.

También el presidente de la Confederación de Cámaras
de Comercio opina que las reformas a la Ley constituti-
va del Banco de México ayudarán a dar amplitud a las opera-
ciones de las casas bancarias y de las instituciones priva-
das.

Agrega que cree que el comercio organizado prepara
casas reformas.

Varios diputados, entre ellos José María Díaz, repre-
sentante del distrito norte del Territorio de Baja Califor-
nia, dicen que seguramente el Ing. Pani tratará de avan-
zando la carroza de nuestras finanzas hasta conseguir
el bienestar del pueblo que es el único fin que se persigue.

Así mismo, en los círculos financieros se hacen altos
elogios de las reformas, destacándose entre estos elogios
el del Director del Banco de México Sr. Mascarinas, quien
se muestra en extremo optimista al particular.

MEXICO, Abril 12.—Las declaraciones que hizo ayer
el Ing. Pani, Secretario de Hacienda, produjeron favorable
ambiente y se tradujeron en hechos tangibles, como la nacio-
nalización del tipo de cambio d. la moneda naciónal y la
actitud francamente optimista de los Bancos, algunos de los
cuales comenzaron desde luego a abrir nuevas oficinas para
afirmar definitivamente la confianza que se propone el Go-
bierno con la actual política hacendaria.

Se espera la promulgación de la Ley General de Insti-
tuciones de Crédito y de Establecimientos Bancarios que se
realizará el cumplimiento del plan tendiente a provocar una sensible
reacción en los negocios y en la economía del país.

Las opiniones recogidas hoy entre algunos de los di-
rectores de los principales Bancos son en el sentido de que
el país está en vías de contar con un sólido organismo ban-
cario y de recibir un saludable influjo en favor del es-
camamiento del crédito.

El Sr. Mascarinas expresó su satisfacción por la nue-
va Ley y las esperanzas que cifra en sus efectos para el me-
joramiento de la economía nacional. Cree que la nueva Ley
pedirá llevarse a cabo sin dificultades. Agregó que la Di-
rección General del Banco de México pondrá todo su esfuer-
zo y voluntad para que la nueva Ley se aplique debidamente.
Terminó diciendo que actualmente los billetes del Banco de México en circulación ascienden aproximadamente a
once millones quinientos mil pesos que están garantizados
con un depósito de once millones seiscientos mil pesos y que
las sumas emitidas por concepto de operaciones de res-
cuento alcanzan a cerca de ochenta millones. Además, agregó,
que su política se encaminaría a hallarse en todo tiempo en
condiciones de que el Banco pueda canjear por moneda na-
cional hasta el último billete que se le presente.

El Director del Banco Nacional también se mostró sa-
tisfecho por la nueva Ley, diciendo que el Banco de Mé-
jico y seguramente todos los Bancos que operan en el país
pondrán a contribución todo su empeño para ayudar al Go-
bierno en su labor de mejorar las actuales condiciones eco-
nómicas.

El Gerente del Nacional City Bank está más optimista
que nunca pues abriga gran confianza en el futuro de
Méjico, que no ha quejado ni en los momentos más difi-
ciles. Dice que el Banco de Méjico queda con la nueva Ley
en posición muy semejante a la Reserva Federal de Esta-
dos Unidos. Cree que no será posible volver a las inquietu-
des entre depositantes.

Igualmente el Gerente del Banco de Montreal aplaudió
la nueva Ley que juzga precursora de la Ley General de
Instituciones de Crédito.

El Graf Zeppelin regresa de su último viaje a Brasil

BURDEOS, Francia, Abril 12
—Tras de haber realizado un viaje con todo éxito a París y
el dirigible Graf Zeppelin pasó
esta noche sobre la ciudad en una
y azotadas las casas mucha
multitud admiraron el dirigible en
su magistral vuelo.